

Madrid, 18 de Noviembre de 1953.

Sr. D. Jaime Vicens.

BARCELONA.

*Incluye
Becario*

Mi querido amigo:

Publicamos en Hispania la información del Congreso de Zaragoza. Se hizo tirada aparte y enviamos cincuenta ejemplares a la Institución Fernando el Católico. Me contestan con una carta, cuya copia acompaño, para que la conozca V. y los interesados.

Hablé con el Sr. Alcazar de la publicación del III vol. de los Estudios de Historia Moderna, y le di nota de su importe, la que V. me envió. Quedó en contestarle.

Se ha hecho la convocatoria de becas del Patronato Marcelino Menéndez Pelayo, cuyo plazo termina el 1 de diciembre. Mi intención es no renovar las adscritas a las copias de documentos de Reyes Católicos. Prefiero, como le indiqué, pagar por el trabajo hecho, y a esta idea obedecía la pregunta que le hice de lo que podría pagarse por cada cuartilla o folio de tamaño comercial, según el idioma o la clase de letra.

Afectuosamente le saluda,

Antonio de la Torre